

**Ich habe meine Ernährung
umgestellt.**

**Die Süßigkeiten stehen jetzt links
vom Laptop.**

Süßes mal anders - Verkostung und Ländernachmittag

Dienstag | 10.12.2019 | 16-19 Uhr

Malteser Stübchen Süd | Willi-Bredel-Straße 18

Am 10. Dezember öffnet das Malteser Stübchen Süd seine Türen für den Stadtteil.

Anhand von landestypischen Spezialitäten und Gegenständen wird anschaulich über die Hintergründe und die Alltagskultur in den Ländern Syrien und Afghanistan berichtet.

Individuelle Erfahrungsberichte geben die Möglichkeit, Gründe für Zuwanderung nachzuvollziehen, Unterschiede in der Lebensweise zu verstehen und aus ungewohnter Perspektive auf das Leben in Magdeburg zu schauen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Gefördert durch:



Veranstalter:

